

Hilfe für die Vereinswelt

Kreis Heinsberg. Die Corona-Krise bringt so manchen Verein in finanzielle Schwierigkeiten. Daher startet jetzt ein Hilfsprogramm des Landes für Schützen- und Traditionsvereine mit 50 Millionen Euro, auf das die Landtagsabgeordneten Bernd Krückel und Thomas Schnelle hinweisen: „Viele gemeinnützige Vereine stehen vor existentiellen Problemen, weil ihnen Einnahmen, beispielsweise aus Veranstaltungen, weggebrochen sind, viele Kosten aber weiterlaufen. Mit dem Sonderprogramm bringen wir unsere gemeinnützigen Vereine durch die Krise.

Wichtige Säulen

des Miteinanders

Unsere Vereine sind unverzichtbare Säulen des Miteinanders. Wir freuen uns daher, dass der Antrag der NRW-Koalition unbürokratisch von der Landesregierung umgesetzt wird. Vereine können einen einmaligen Zuschuss in Höhe von bis zu 15000 Euro beantragen, um existenzbedrohende Liquiditätsengpässe zu überwinden. Wer berechtigt ist, steht auf der Homepage des Heimatministeriums. Anträge können bei den Bezirksregierungen gestellt werden.“ (red)